

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Entregan insumos pedagógicos al Liceo Emblemático Bernardo O'Higgins de Iquique

Pág. : 4

Cm2: 643,5

VPE: \$ 386.772

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

 No Definida

Crónica

La comunidad educativa participó en la definición de materiales para Ciencias, Música y apoyos tecnológicos, que fortalecerán el trabajo pedagógico y el desarrollo integral de las y los estudiantes.



Seremi de Educación Tarapacá:

Entregan insumos pedagógicos al Liceo Emblemático Bernardo O'Higgins de Iquique

En el marco del Plan Nacional de Liceos Emblemáticos del Ministerio de Educación, se realizó la entrega de insumos pedagógicos al Liceo Emblemático Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme, dependiente del SLEP Iquique, iniciativa orientada a fortalecer la educación pública mediante el mejoramiento de los aprendizajes, la innovación pedagógica y el trabajo colaborativo con las comunidades educativas.

La actividad fue encabezada por la Jefa Provincial de Educación de Iquique, Carmen Barrera, junto a la Jefa del Departamento de Educación de Secreduc, Gladys Pérez; la Jefa Técnico Pedagógica del

Departamento Provincial de Educación, Liliana Dermich; equipos técnicos de Deprov-Secreduc; el Jefe del Depto. de Servicios Generales, Operaciones y Soporte TI del SLEP Iquique, Francisco Román, y el Director del establecimiento, Sebastián Chang. Esta entrega marca el cierre de un ciclo desarrollado durante el año con directivos y docentes del liceo, que incluyó jornadas pedagógicas, actividades formativas y espacios de participación.

Este trabajo se enmarca en dos líneas estratégicas del Plan de Liceos Emblemáticos orientadas directamente a las y los estudiantes. Por una parte, el apoyo para fortalecer

las posibilidades de acceso a la educación superior, con foco en el diseño de proyectos de vida y la Preparación en la Educación Media (PEM). Por otra, el fortalecimiento de la participación, la convivencia y el liderazgo estudiantil, mediante programas de formación y acompañamiento que promueven nuevos liderazgos, los organismos de representación democrática y mejores espacios y mecanismos de participación escolar.

Al respecto, Carmen Barrera, Jefa Provincial de Educación de Iquique, destacó que esta entrega representa "un hito de cierre del trabajo realizado durante el año con el Liceo Bernardo O'Higgins, en el marco del Plan de Liceos Emblemáticos, donde se desarrollaron distintas jornadas y actividades para fortalecer el trabajo pedagógico y los aprendizajes de las y los estudiantes. Señalando que la identificación conjunta de los insumos permitió responder a necesidades reales del liceo. "Estos recursos están destinados a fortalecer áreas como ciencias, música y el

Este proceso también se enfoca en ampliar las expectativas de las y los jóvenes, apoyar la construcción de sus proyectos de vida y fortalecer su preparación para la educación superior, junto con promover la participación, el liderazgo estudiantil y una convivencia democrática activa dentro de la comunidad educativa". Asimismo, subrayó que los materiales adquiridos fueron definidos por el propio establecimiento, lo que otorga pertinencia, autonomía y contribución en la toma de decisiones.

Por su parte, el Director del establecimiento, Sebastián Chang, valoró el proceso colaborativo con la Secreduc y el Departamento Provincial, señalando que la identificación conjunta de los insumos permitió responder a necesidades reales del liceo. "Estos recursos están destinados a fortalecer áreas como ciencias, música y el

mejoramiento de las aulas, apoyando el trabajo que realizan las y los docentes y proyectando nuevos desafíos para nuestra comunidad educativa. Este plan ha permitido también fortalecer la participación de la comunidad y el compromiso con un proyecto de mejora que impacta directamente en las trayectorias formativas de nuestros estudiantes", explicó.

Los insumos entregados consideran materiales de ciencias y laboratorio, como microscopios ópticos LED, tubos de ensayo, mecheros Bunsen, probetas, reactivos y lupa binocular; instrumentos y accesorios musicales, entre ellos guitarras clásicas, teclados digitales, boquillas, cañas y cuerdas; además de equipamiento tecnológico y mobiliario educativo, como tablets, soportes móviles para TV, estanterías, extensiones eléctricas y material de apoyo pedagógico, que apoyarán el trabajo docente en aulas, laboratorios y actividades pedagógicas dentro y fuera del establecimiento, incluyendo acciones vinculadas a artes, cultura, deporte y desarrollo integral.

